



**STADTRADELN**  
Radeln für ein gutes Klima

Eberswalde, den 05.05.2025

Schulwettbewerb **STADTRADELN** vom 10.05. bis 30.05.2025

Liebe Eltern der Karl-Sellheim Schule,

wie auch in den bisherigen Jahren wollen wir, die Karl-Sellheim-Schule, wieder beim diesjährigen „Eberswalder Stadtradeln“ mitmachen und den Siegerpokal anstreben.

Unsere „Kleine Westendradler“ (Grundschule) sind die Autonutzer von morgen. Mit dem Fahrrad lernen sie jedoch nicht nur, dass der Weg zur Schule und auch viele weitere Wege ohne PKW erledigt werden können, sie verbessern auch ihr Herz-Kreislauf-System und kräftigen die Muskulatur.

Wir haben fast drei Wochen Zeit, um uns bei dieser Aktion mit dem Fahrrad fortzubewegen und viele Kilometer zu sammeln. Um nicht nur die Kilometer vor Augen und in den Beinen zu haben, gibt es wieder schulintern Preisgelder für die ersten drei Plätze (Klasse) mit den meistgeradelten Kilometern.

Mitradeln können alle, die Lust dazu haben und auch Verantwortung für ein besseres Klima übernehmen möchten. Die von den Eltern geradelten Kilometer können gerne mit einberechnet werden. Sie als Eltern können Ihre Kinder motivieren und auch gerne beim Berechnen der Wegstrecken (bspw. mit Google Maps) unterstützen. Selbst die 1-2 km Schulweg hin und zurück wirken sich am Ende positiv auf die Gesamtkilometerzahl aus.

Nutzen Sie den sonnigen Mai und radeln Sie mit Ihren Kindern so viel wie möglich!

Wir freuen uns auf ganz viele Fahrradkilometer!

Sportliche und radelnde Grüße,

Fr. Plieske und Fr. Richardt